HANNOVERSCH MÜNDEN

Hann. Münden, 31.01.2023

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

mit diesem Brief möchten wir die Schulgemeinschaft über unsere Vorhaben und Pläne

für das zweite Halbjahr informieren und auf Änderungen hinweisen. Wir freuen uns

sehr, dass wir im ersten Halbjahr den Unterricht durchgehend in Präsenz anbieten

konnten und danken an dieser Stelle allen Eltern für die Zusammenarbeit. Auch die

Schülerinnen und Schüler haben wieder die Gelegenheit genutzt, sich für die

Schulgemeinschaft einzusetzen, gemeinsam zu lernen und das Miteinander in der

Schule zu genießen.

Wir starten in das zweite Halbjahr mit 13 Schulklassen. Der neunte Jahrgang wurde in

drei Klassenverbände geteilt, weil die Schülerzahlen die Teilungsgrenze erreicht

haben. Die Teilung wurde aber erst ermöglicht durch eine Umwidmung einer bisher

nicht besetzten Lehrerstelle. Diese Stelle wurde unserer Schule zugewiesen und wir

konnten sie mit unserer Referendarin, Frau Genc besetzen. Da Frau Genc erst nach

ihrer zweiten Staatsprüfung voll eingesetzt werden darf, müssen wir bis 17.02.23 ihre

für das 2. Halbjahr verplanten Stunden teilweise vertreten oder auch ausfallen lassen.

Dafür bitten wir um Verständnis. An dieser Stelle möchten wir Frau Genc offiziell und

herzlich in unserem Kollegium begrüßen und wünschen Ihr einen guten Start ins

Berufsleben.

Die Klassenlehrkräfte der neuen 9. Klassen sind Frau Bömeke, Frau Genc und Herr

Kraus. Wir wünschen den neuen Klassen, dass sie in der neuen Zusammensetzung

gut zueinanderfinden.

Änderungen im Stundenplan

Wir erinnern an die im Elternbrief zu Beginn des Schuljahres angekündigten

Epochalfächer.

5ab: 1. HJ Physik; 2. HJ Chemie

6ab: 1. HJ Chemie; 2. HJ Physik

7a: 1. HJ Physik; 2. HJ Chemie

7b: 1. HJ Chemie; 2. HJ Physik

9a: 1. HJ Kunst; 2. HJ Informatik

9b: 1. HJ Informatik; 2. HJ Kunst

Um die Kontinuität zu gewährleisten findet dieser Unterricht in den alten Klassenverbänden statt. Gleiches gilt für das Fach Sport.

10a/b 1. HJ Wirtschaft; 2. HJ Kunst

Leider hatten wir vor den Herbstferien einen schlimmen Brand im Chemieraum. Seit dieser Zeit ist der Chemieunterricht nur ohne Versuche und als Theoriestunden möglich. Die Renovierungsarbeiten schreiten jedoch sehr gut voran und der Übergabetermin des Raumes wurde auf Mitte Mai festgelegt. Wir hoffen sehr, dass dieser eingehalten wird und bedanken uns bei den Verantwortlichen für ihren Einsatz.

Zum 31. Januar 2023 wird in Niedersachsen die Absonderungs-Verordnung auslaufen, so dass ab dem neuen Schulhalbjahr die Pflicht zur Isolation und zur Durchführung eines PCR-Test bei einem positiven Ergebnis eines Antigen-Schnelltests entfällt. Wir stellen weiterhin bis zum 31.03.2023 nach Bedarf für alle Schülerinnen und Schüler zwei Corona-Tests pro Woche zur Verfügung. Die Ausgabe findet in einer der großen Pausen nach Lautsprecheransage statt.

Die Maskenpflicht in den Schulbussen ist ab dem 01.02.2023 abgeschafft worden.

Am 27.04.2023 findet der jährliche Zukunftstag statt. An diesem Tag sollen alle Schülerinnen und Schüler einen Beruf näher kennenlernen. Der Unterricht in der Schule findet nicht statt. Die Lehrkräfte haben für diesen Tag eine Fortbildung geplant. Weitere Informationen und Anmeldeunterlagen zum Zukunftstag erhalten die Schülerinnen und Schüler rechtzeitig von den Klassenlehrkräften.

Die Klassen 8 und 9 werden im zweiten Halbjahr ihre Praktikumstage durchführen. Die Termine können Sie/könnt Ihr dem iServ-Kalender entnehmen. Wir wünschen allen Schülerinnen und Schülern viele schöne und lehrreiche Eindrücke und hoffen, dass Ihr unsere Schule würdig in den Betrieben vertretet.

In diesem Schuljahr wollen wir einen Versuch starten, bei dem wir gerne ausprobieren wollen, ob eine Durchführung von Projekten an einzelnen Tagen und für die einzelnen

Jahrgänge eine Alternative zu einer Projektwoche darstellt. Die einzelnen Schuljahrgänge werden einen bis zwei Vormittage an Projekten zu bestimmten Themen arbeiten. Die Termine werden ins iServ eingestellt und auch rechtzeitig den Schülerinnen und Schülern mitgeteilt.

Der Förderverein der Drei Flüsse Realschule wird uns bei der Wiedereinführung der Streitschlichter AG finanziell unterstützen. Wir wollen in diesem Halbjahr mit der Ausbildung der neuen Streitschlichter beginnen. Interessierte Schülerinnen und Schüler werden gebeten, sich bei den Klassenlehrkräften zu melden. Auch die Aktion "Schüler helfen Schülern" kann noch Tutorinnen und Tutoren gut gebrauchen. Wer die achte, neunte oder zehnte Klasse besucht, die Voraussetzungen erfüllt und gerne einen jüngeren Schüler/eine jüngere Schülerin unterstützen möchte, kann sich bei Frau Bömeke melden. Wir sind dem Förderverein sehr dankbar, dass diese Aktionen mit seiner Unterstützung möglich sind.

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, bitte denken Sie an die rechtzeitige Bezahlung der Kosten für die Schulfahrt nach Neuharlingersiel. Wir bitten Sie den Betrag von 270€ bis zum 20.03.2023 auf das Schulkonto zu überweisen.

Empfänger: Land Niedersachsen /DFRS IBAN: DE70 2605 0001 0000 0578 93

Kreditinstitut: Sparkasse Göttingen

(Als Verwendungszweck geben Sie: Klasse, Name, Vorname, Schulfahrt 2023 an.)

An die Eltern der Schülerinnen und Schüler, die einen Antrag gestellt haben und der Anspruch auf die Unterstützung vom Förderverein festgestellt wurde, werden am Ende Februar Informationen mit der Höhe des Förderbetrages verschickt. Der Förderverein überweist dann die Summe auf das Schulkonto. Wir bitten Sie, den Restbetrag dann zu begleichen.

Weitere Informationen zur Schulfahrt folgen in gesonderten Briefen.

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, die Folgen der Pandemie sind im Schulleben immer noch deutlich zu spüren. Viele Kinder haben bereits den Rhythmus wiedergefunden, einige jedoch brauchen noch Unterstützung. Wir merken es an der Hausaufgabenmoral und daran, dass es vielen Kindern noch sehr schwerfällt, sich auf den Unterricht zu konzentrieren. Wir arbeiten intensiv daran, sind aber auf Ihre Hilfe

angewiesen. Bitte achten Sie darauf, dass Ihr Kind genügend Schlaf sowie eine ablenkungsfreie Zeit am Nachmittag bekommt, um Hausaufgaben zu erledigen. Schauen Sie von Zeit zu Zeit nach den Heften und Arbeitsmaterialien.

Auch die Jüngsten haben mittlerweile den Umgang mit iServ kennengelernt. Motivieren Sie bitte Ihre Kinder, diese Plattform zu nutzen und schauen Sie zusammen mit ihnen regelmäßig nach Emails und Informationen unter News und im Kalender. Die Termine für die Klassenarbeiten sind in dem Klausurenkalender rechtzeitig sichtbar. Die Lehrkräfte sind über Email auf diesem Wege sehr gut erreichbar. Auch unsere Homepage: <a href="https://www.drei-fluesse-realschule.de">www.drei-fluesse-realschule.de</a> liefert hilfreiche Informationen.

Wir wünschen der ganzen Schulgemeinschaft ein erfolgreiches zweites Schulhalbjahr.

Das Kollegium und die Schulleitung der Drei Flüsse Realschule.